

BIG ISSUE

Polisi RW 01 Ds. Bojongasih Polsek Parakansalak Sosialisasikan Pencegahan Kebakaran dan Tindak Pidana Perdagangan Orang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Sep 20, 2023 - 11:55



Polisi RW 01 Ds. Bojongasih Polsek Parakansalak Sosialisasikan Pencegahan Kebakaran dan Tindak Pidana Perdagangan Orang

SUKABUMI, 20 September 2023 - Aiptu Kusnan, seorang anggota kepolisian dari Polsek Parakansalak, dengan giat dan penuh semangat, melaksanakan kegiatan sosialisasi di RW 01 Desa Bojongasih pada hari Rabu ini. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga masyarakat tentang berbagai isu penting yang berkaitan dengan keamanan, kesehatan, dan keberlangsungan hidup.

Salah satu poin utama dalam sosialisasi ini adalah larangan membuka lahan dengan cara membakar, terutama dalam upaya mencegah kebakaran hutan dan lahan yang sering mengancam wilayah ini. Aiptu Kusnan memberikan penjelasan mendalam tentang bahaya membakar lahan dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan dengan cara yang lebih aman dan bertanggung jawab.

Selain itu, sosialisasi juga mencakup isu penting seperti pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), sebuah kejahatan yang harus dicegah bersama. Aiptu Kusnan memberikan informasi tentang tanda-tanda dan cara melaporkan aktivitas yang mencurigakan terkait TPPO, serta mengajak warga untuk berperan aktif dalam melindungi anggota masyarakat, terutama anak-anak dan perempuan, dari ancaman ini.

Tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, Aiptu Kusnan juga memberikan sosialisasi tentang pencegahan gizi buruk dan stunting. Dalam usaha meningkatkan kualitas hidup, ia berbagi informasi tentang pentingnya pola makan sehat dan memberikan saran-saran berguna tentang nutrisi yang dibutuhkan oleh keluarga.

Selama acara tersebut, Aiptu Kusnan juga mengingatkan masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan dengan menggunakan masker, terutama dalam kondisi udara yang kurang baik akibat polusi. Dia menggarisbawahi pentingnya pola hidup sehat sebagai salah satu upaya untuk menjaga kebugaran tubuh.

Tidak lupa, Aiptu Kusnan juga menyampaikan informasi mengenai program Polres Sukabumi yang sedang berjalan, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," sebagai bentuk komunikasi dua arah antara polisi dan masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban.

Dengan kegiatan sosialisasi yang informatif ini, Aiptu Kusnan berharap bahwa warga RW 01 Desa Bojongasih akan lebih sadar akan tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan, kesehatan, dan kualitas hidup yang lebih baik.